

Ressort: Sport

FC-Bayern-Vereinsarzt Müller-Wohlfahrt wirft hin

München, 16.04.2015, 21:15 Uhr

GDN - FC-Bayern-Vereinsarzt Hans-Wilhelm Müller-Wohlfahrt hat seinen Rückzug erklärt. Der 72-Jährige begründete seinen Schritt am Donnerstag mit einem "beschädigten Vertrauensverhältnis".

"Nach dem Champions League-Spiel des FC Bayern München gegen den FC Porto wurde aus uns unerklärlichen Gründen die medizinische Abteilung für die Niederlage hauptverantwortlich gemacht", heißt es in einer Erklärung. Auch sein Stab lege die Tätigkeit mit sofortiger Wirkung nieder. Müller-Wohlfahrt praktiziert seit 1977 in München. Seit 1995 ist er auch für die Betreuung der deutschen Fußball-Nationalmannschaft zuständig. Die Bayern hatten am Vorabend im Viertelfinal-Hinspiel der Champions League gegen den FC Porto mit 1:3 verloren.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-53041/fc-bayern-vereinsarzt-mueller-wohlfahrt-wirft-hin.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com